



Columna invitada

Rodrigo Chacón

Chief Risk Officer en MultiMoney México

El crédito personal, como aliado en tiempos de incertidumbre económica y política

• Este instrumento se posiciona entre las mejores herramientas para obtener financiamiento.

Los cambios sociopolíticos nacionales e internacionales están generando incertidumbre en los mexicanos, sobre todo en el rubro financiero. Los niveles de inflación, las políticas de algunos gobiernos extranjeros, la volatilidad del peso y los efectos de la cuesta de enero están provocando una desestabilización en la economía personal, así como estrés financiero por las demandas económicas a cumplir.

En este contexto de angustia e incertidumbre, las familias mexicanas están haciendo uso de las herramientas que tienen a la mano para obtener la liquidez necesaria para enfrentar sus compromisos financieros, y tener un respaldo para cualquier suceso que se pueda presentar.

Algunos están ajustando sus gastos, otros trabajando horas extras o buscando otras fuentes de ingreso, pero una gran parte está recurriendo a los créditos personales, pues en ellos encuentran ese aliado estratégico, flexible y eficiente.

A diferencia de productos como las tarjetas de crédito, los créditos personales se posicionan entre las mejores herramientas para obtener financiamiento, ya que permiten obtener liquidez de una forma sencilla, con un menor pago de intereses y con pagos más accesibles, lo que facilita una mejor gestión de las finanzas personales.

Si bien, por años, la idea de solicitar un crédito remitía a un panorama negativo por el costo de intereses, las condiciones rígidas en las que se adquiría, los requisitos inalcanzables y el impacto que podría causar en el historial financiero personal, en la actualidad, éste puede convertirse en una de las opciones más inteligentes para gestionar recursos de forma estratégica y lograr una mayor libertad financiera.

Si se piensa en esa vía como una herramienta para mejorar las finanzas personales, no sólo pueden consolidarse los gastos, sino también destinarse los recursos del crédito al emprendimiento de un negocio o a la compra de bienes perdurables e inversiones, que a futuro reflejarán más ganancias y beneficios. La clave es utilizarlo correctamente.

Es importante considerar que un crédito es ese apoyo que estará para ti cuando lo necesites. No se trata de derrocharlo o solicitar montos sólo por pedir, hay que valorar las condiciones que nos ofrecen, elegir un producto acorde a nuestra capacidad de pago para evitar

el sobreendeudamiento y, especialmente, cumplir con las obligaciones de pago que el crédito implica, ya que incumplir éstas es lo que genera un mal historial para poder acceder a otros productos financieros.

Otra de las consideraciones al buscar un crédito es el lugar para obtenerlo. Por mucho tiempo, la banca ha sido el mayor emisor de créditos personales, aunque es también la institución donde más problemas de accesibilidad existen por la falta de historial crediticio o incumplimiento de algunos requisitos por parte de los usuarios. La buena noticia es que cada vez más actores financieros surgen en la escena para resolver esta problemática.

Ahora, encontramos una amplia oferta de instituciones que ofrecen créditos en menor tiempo, sin tantos requisitos y con los niveles de seguridad más altos, además que sus costos son mucho menores.

Es importante considerar que un crédito es ese apoyo que estará para ti cuando lo necesites.

Muestra de ello es Multimoney, opción que cuenta con líneas de crédito hasta 30% más baratas que otros préstamos y tarjetas de crédito clásicas del mercado, lo que implica un menor pago de intereses y pagos más accesibles. Además, al ofrecer una línea crédito revolving, en la que se puede utilizar una parte del monto otorgado, liquidarlo y usar otro porcentaje, se facilita el manejo de la liquidez y los recursos en el día a día.

A esto, se suma el nivel de seguridad que ofrece, que va desde el uso de tecnología biométrica basada en inteligencia artificial, a la implementación de protocolos de seguridad informática, cualidades que permiten garantizar la protección de todos los datos de sus usuarios.

Si una institución tiene estas cualidades, es garantía de que durante todo su proceso el usuario estará protegido.

El entorno actual puede resultar abrumador e incierto, el efecto que tendrá en la economía de los mexicanos aún no se define, pero, si algo puede aportar tranquilidad y bienestar es el uso responsable de un crédito, porque ayudará a tener un mejor control financiero a futuro, así como tomar mejores decisiones.

La clave está en conocer la oferta de créditos en el mercado, así como comparar las opciones y beneficios que cada institución puede aportar. En MultiMoney, los clientes pueden tener la confianza y seguridad de contar con el mejor y más transparente acompañamiento que los guiará en todo proceso.